

Gobierno corporativo

Ecopetrol reorganiza su junta directiva en medio de cambios internos y tensión institucional

La petrolera reconfiguró seis comités estratégicos, en una coyuntura marcada por la salida de dos directivos y la atención puesta en la situación judicial de su presidente.

 [Siga las noticias de SEMANA en Google Discover y manténgase informado](#)

 Redacción Economía

12 de diciembre de 2025, 3:00 p. m.



Cambios en la junta de **Ecopetrol** enmarcan una semana clave para la petrolera | Foto: Semana

Ecopetrol anunció la reconfiguración de los comités de apoyo de su junta directiva, [tras la renuncia de dos de sus integrantes, Mónica de Greiff Lindo](#) y Guillermo García Realpe. La conformación de esos nuevos equipos fue decidida en la sesión realizada los días 10 y 11 de diciembre de 2025.

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Disney se deja cautivar por la inteligencia artificial: Acuerdo con OpenAI permitirá que se utilicen sus personajes dentro de IA Sora

2. Se juega la fecha 15 de la NFL este domingo 14 de diciembre de 2025 ¿Qué

equipos realmente tienen
posibilidades de llegar a playoffs?

3. La usurpadora: la senadora Isabel Cristina Zuleta está interfiriendo en la lucha de la Fuerza Pública contra las estructuras criminales, según denuncian ocho generales del Ejército y la Policía; esta es la historia

4. Tres Corinas, una democracia: la crónica del expresidente Iván Duque, desde Oslo, de la entrega del Nobel de Paz a María Corina Machado

5. Diversión que quema: el peligroso mundo de la pólvora deja cada año cientos de personas con graves lesiones

De acuerdo con la información divulgada por la compañía, la Junta aprobó la nueva conformación de seis comités estratégicos, encargados de respaldar la toma de decisiones en áreas clave como auditoría, riesgos, gobierno corporativo, sostenibilidad, tecnología, innovación y transformación territorial. **Estos ajustes buscan garantizar la continuidad del gobierno corporativo y el adecuado funcionamiento de los órganos de control y orientación estratégica de la empresa.**



Contexto: "Era insostenible": SEMANA revela detalles de la renuncia de Mónica de Greiff a la junta directiva de Ecopetrol. Petro, el ganador

El Comité de Auditoría y Riesgos será presidido por Álvaro Torres Macías e integrado por Ángela María Robledo Gómez, Ricardo Rodríguez Yee y Luis Felipe Henao Cardona. Por su parte, el Comité de Negocios estará liderado por Rodríguez Yee y contará con la participación de Torres Macías, Alberto José Merlano Alcocer, Henao Cardona e Hildebrando Vélez Galeano.

En materia de gobierno corporativo y sostenibilidad, el comité respectivo será presidido por Luis Felipe Henao Cardona y estará conformado por Tatiana Roa Avendaño, Ángela María Robledo Gómez, Alberto José Merlano Alcocer y Álvaro Torres Macías. El Comité de Compensación, Nominación y Cultura quedó bajo la presidencia de Robledo Gómez, junto con Roa Avendaño, Merlano Alcocer, Henao Cardona y Rodríguez Yee.



Ecopetrol convocó a una asamblea de accionistas extraordinaria para decidir sobre entrada de integrante de los trabajadores a la junta directiva de la petrolera. | Foto: **Ecopetrol** / Transmisión Youtube

Adicionalmente, la Junta definió la composición del Comité de Transformación Territorial y HSE, que será presidido por Robledo Gómez, así como del Comité de Tecnología e Innovación, encabezado por Ricardo Rodríguez Yee.

En el comunicado, **Ecopetrol** expresó un reconocimiento especial a Mónica de Greiff Lindo y Guillermo García Realpe por su labor durante sus respectivos períodos como miembros y presidentes de la Junta Directiva. La compañía destacó el liderazgo de ambos, su aporte estratégico e institucional y su compromiso con el desarrollo del país. En particular, resaltó el papel de De Greiff como la primera mujer en presidir la Junta Directiva de **Ecopetrol** y su capacidad para generar consensos.



Contexto: El mismo día en que se conoce fallo contra Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, se anuncian cambios en la junta directiva de la empresa

Ecopetrol recordó que es la empresa más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con presencia en los sectores de hidrocarburos, transmisión de energía, infraestructura vial y telecomunicaciones, tanto a nivel nacional como internacional.

Su importancia contrasta con las noticias recientes de **Ricardo Roa Barragán**, su presidente, quien fue citado por la Fiscalía General de la Nación para un interrogatorio en el marco de una investigación por presuntas irregularidades relacionadas con la compra de un apartamento de lujo.



Nueva investigación disciplinaria contra Ricardo Roa por la compra de lujoso apartamento en el norte de Bogotá. | Foto: Revista Semana

Esa citación, prevista inicialmente para el 10 de diciembre, fue aplazada para el próximo lunes, 15 de diciembre, a las 8:00 de la mañana. En ese interrogatorio, Roa Barragán deberá explicar las circunstancias en las que adquirió su actual vivienda, ubicada en el nororiente de Bogotá, la cual compró en 2022 junto con su pareja sentimental.

La investigación, que está en un despacho de un fiscal de la **Dirección Contra la Corrupción**, buscará descifrar por qué el otro **ra gerente de la campaña Petro Presidente 2022 habría pagado 1.800 millones de pesos** por la propiedad, un valor mucho menor al del avalúo catastral de la zona.

Noticias relacionadas

[Ecopetrol](#)

junta directiva [ecopetrol](#)

Ricardo Roa

Gobierno Corporativo

Noticias Destacadas

Empresas Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Estas son las tensiones de la puja por Warner entre Netflix y Paramount. Un negocio de película que reacomoda el mercado

| Redacción Economía



Cristiano Ronaldo hará el jugadón de su vida: compraría parte de club y metería cifra millonaria

| Redacción Semana



Reconocida productora de películas invierte 1.000 millones de dólares; este será el destino del dinero

Reconocida productora de películas invierte 1.000 millones de dólares; este será el destino del dinero



Ecopetrol reorganiza su junta directiva en medio de cambios internos y tensión institucional

| Redacción Economía



Lactalis rechazó sanción anunciada por la SIC: la compañía anuncia que iniciará las acciones legales correspondientes



A pesar de que la banca digital sigue creciendo en Colombia, aún persisten vacíos en seguridad y prevención

| Redacción Economía





Nuestras marcas:		Acerca de nosotros:		Contáctenos:
Semana Play	El País	Términos de uso	Certificación ISSN	Canales de servicio al cliente
Economía	4 Páginas	Política de Tratamiento de Datos	TyC Plan de Gobierno	Horarios de atención
Arcadia	Sostenible	Términos suscripciones	Para notificaciones judiciales	Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
Jet set	Finanzas Personales	Aviso de privacidad	e-mail: juridica@semana.com	Trabaje con nosotros
Soho	Foros Semana	Política de Riesgos C/ST	Protección del consumidor	Para contactar a gestión humana
Fucsia	Semana Rural	Política SAGRILAFT	 Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA	e-mail: gestionhumana@semana.com



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.